



A1700

12/05/2003

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA INAUGURACIÓN DEL AEROPUERTO DE LOGROÑO

Logroño, 12-05-2003

Señor Presidente de la Comunidad Autónoma de La Rioja, señor Ministro de Fomento y muy distinguidas Autoridades; señoras y señores, y muy queridos amigos,

Yo estoy muy contento de estar aquí, no hace falta que lo diga, y estoy muy contento de tener la oportunidad de inaugurar este aeropuerto de Logroño-Agoncillo por muchas razones, en las cuales no me voy a alargar. Para mí constituye una gran ilusión ver que esto es una realidad. Yo creo en los proyectos políticos que hablan con resultados, que hablan con hechos, y entonces no hacen falta muchas palabras. Basta con ver el aeropuerto y además basta con disfrutar de lo que estamos viendo, porque la verdad es que, además de tener un aeropuerto, Logroño tiene un bonito aeropuerto y lo que hace falta, además, es que el aeropuerto sea muy bien utilizado, como seguro que lo será por todos los riojanos, que saben aprovechar muy bien las cosas.

Yo sí tengo un pequeño recuerdo y es que precisamente en estas fechas, hace veinticinco años, yo venía a La Rioja a trabajar por primera vez. Por primera vez venía con mi primer trabajo a La Rioja, hace veinticinco años, en mayo de 1978. Evidentemente, hace veinticinco años yo no era lo que soy ahora; evidentemente, tenía veinticinco años menos y, evidentemente, me trajeron a visitar la base de Agoncillo, que no tenía ni perspectiva ni idea, naturalmente, de que muy cerca podía convertirse en algunos años en estas formidables instalaciones.

A mí me alegra mucho que este impulso de infraestructuras que estamos dando en España, de modernización, de cambio, de España, sea una realidad también aquí, en La Rioja, de una manera tan visible, tan formidable, si se me permite decirlo, como es este aeropuerto de Logroño-Agoncillo.

Querido Presidente de La Rioja, La Rioja tiene lo que se merece y, por lo tanto, se merece un aeropuerto como éste y tiene un aeropuerto como éste.

Nosotros hemos puesto en marcha un proyecto de infraestructuras para España, para cambiar España, por importe de más de 100.000 millones de euros. 100.000 millones de euros son en torno a diecisiete billones de las antiguas pesetas. Es una inversión y un proyecto verdaderamente extraordinario. Con eso, lo que es el viejo y el antiguo déficit

de infraestructuras de España va a quedar absolutamente superado. Además, nuestras circunstancias económicas permiten un dato que es fundamental para nuestro futuro, y es que todo ese proyecto se va hacer, no con cargo a las generaciones futuras, sino con cargo a lo que significa la actual situación de estabilidad presupuestaria, de crecimiento económico y de prosperidad que tiene España.

Queremos cumplir tres objetivos fundamentales con obras como ésta y con este aeropuerto: en primer lugar, servir al bienestar de todos los ciudadanos, y en este caso servir al bienestar de los riojanos. Este aeropuerto está al servicio de las personas, está al servicio de los riojanos, está al servicio de aumentar el bienestar y la calidad de vida de La Rioja; de mejorar sus capacidades, de mejorar sus posibilidades, de mejorar sus oportunidades para todos los riojanos.

En segundo lugar, es una apuesta muy importante por la competitividad de esta Comunidad Autónoma y por la competitividad de las empresas riojanas. Decir Rioja es decir trabajo, es decir esfuerzo, es decir prosperidad, es decir aprovechamiento de oportunidades. Para los productos, para los bienes, para los servicios, riojanos este aeropuerto es una gran oportunidad: mejora la competitividad de nuestras empresas, mejora nuestras posibilidades, nos acerca, como hemos visto en estos paneles, mucho más a todas las Comunidades Autónomas de España. Hoy La Rioja está mucho más cerca de otras Comunidades, está mucho más cerca de Europa, está mucho más cerca del norte de África, está mucho más cerca de muchos sitios muy importantes para la economía y para las empresas riojanas.

En tercer lugar, es una determinación muy expresa también de lo que es una política de cohesión y de vertebración territorial de España. Lo más singular del Plan de Infraestructuras es que procura dar a cada Comunidad Autónoma lo que necesita, sin necesidad de buscar enfrentamientos artificiales de unos con otros, sino justamente ajustando las decisiones de infraestructuras a las necesidades objetivas de cada territorio, de cada Comunidad Autónoma. Vertebrando territorialmente nuestro país también se aprovechan más las oportunidades de España.

Vamos a seguir con ese Plan. En este momento en La Rioja, en el año 2003, hay obras puestas en marcha por más de cuarenta millones de euros, hay otras previsiones por más de ocho millones de euros y el Plan de Infraestructuras plantea unas inversiones de más de quinientos millones de euros en La Rioja. Por tanto, estamos viendo una política de realidades, estamos viendo una política de hechos.

A la Comunidad Autónoma de La Rioja, a su Presidente, por su empeño, por su trabajo, por su actitud permanente de colaboración; al Ministerio de Fomento, que es el responsable de desarrollar el Plan de Infraestructuras, por la dedicación que ha puesto; a todos los que han hecho posible este aeropuerto: a la empresa, a las empresas constructoras, recibiendo mi felicitación por el trabajo realizado; a todos los trabajadores que han participado en las obras; a todos los trabajadores que van a desarrollar sus servicios en este aeropuerto, les quiero dar las gracias y les quiero dar la enhorabuena.

Creo que hoy es un día muy bueno para La Rioja, creo que es un día importante para La Rioja y créanme que en mi trayectoria personal también es un día especialmente muy

grato para mí como Presidente del Gobierno y como antiguo amigo de esta tierra de La Rioja.

Muchas gracias.